

[View this email in your browser](#)



## ABIERTO EL PLAZO DE POSTULACIÓN AL PREMIO INTERAMERICANO A LAS BUENAS PRÁCTICAS PARA EL LIDERAZGO DE LAS MUJERES

Hasta el 30 de abril de 2022 se encuentra abierto el plazo de postulaciones al [Premio Interamericano sobre Liderazgo de las Mujeres](#).

Esta convocatoria busca reconocer, destacar y amplificar **tanto las políticas públicas como las iniciativas del sector privado y la sociedad civil** que promuevan el aumento del número de mujeres en posiciones de liderazgo y/o fortalezcan su empoderamiento y capacidad de incidencia en la toma de decisiones para cerrar brechas y desigualdad desde una perspectiva de derechos, valorando la capacidad de innovar, generar impactos significativos, aunar sinergias, alianzas estratégicas y, sobre todo, considerar el liderazgo desde un enfoque integral de derechos y con una mirada interseccional.

Podrán participar instituciones gubernamentales, administraciones públicas del ámbito nacional o subnacional, así como empresas del sector privado y organizaciones de la sociedad civil, pertenecientes a cualquier país de las Américas. Las experiencias a postular podrán ser de carácter normativo y/o programático, enmarcadas en algunas de las siguientes categorías:

- **Categoría 1.** Políticas públicas y garantías para el ejercicio del liderazgo de las mujeres.
- **Categoría 2.** Iniciativas privadas para el liderazgo de las mujeres en el ámbito empresarial.
- **Categoría 3.** Iniciativas de la sociedad civil para el empoderamiento y liderazgo de las niñas y mujeres.

Seguramente conoces una iniciativa dable de destacar que debería participar de este llamado, por lo que te animamos a que la postules si es parte de tu organización, o que compartas esta información para que podamos conocer los esfuerzos que se vienen realizando a lo largo y ancho de nuestra región para garantizar y propiciar oportunidades de liderazgo para las mujeres.

Igualmente, nos gustaría conocer quiénes son las mujeres que están haciendo la diferencia y queremos reconocerlas por su buen hacer, por lo que también habrá un **Reconocimiento especial para Mujeres Líderes del año** en dos categorías:

- **Mención:** Mujeres líderes en la respuesta a la crisis del COVID-19.
- **Mención:** Mujeres líderes jóvenes del año.

Toda la información, bases del llamado y formulario de aplicación se encuentra disponible en:

<http://www.oas.org/es/taskforcewomenleadership/iniciativas/premio-interamericano.asp>



Una iniciativa interinstitucional convocada por la Comisión Interamericana de las Mujeres de la Organización de los Estados Americanos CIM/OEA, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), ParlAmericas, IDEA Internacional, Caribbean Women in Leadership (CIWiL) y el Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de las Mujeres (CLADEM), con el apoyo del Gobierno de Canadá y de la Secretaría de Cumbres de las Américas y el Departamento para la Gestión Pública Efectiva (DGPE) de la OEA.



con el apoyo de



Canadá